

# Descubren 26 kilos de cocaína y 12 de ketamina en control vehicular en aduana de Chacalluta

Equipos del Servicio Nacional de Aduanas **lograron detectar una importante carga de drogas durante un procedimiento de control realizado en el Complejo Fronterizo Chacalluta**, en la Región de Arica y Parinacota. El hallazgo se produjo gracias al uso de tecnología no invasiva, aplicada a un vehículo particular que intentaba ingresar al país desde Perú.

El procedimiento se originó cuando fiscalizadores aduaneros seleccio-

naron el automóvil para revisión mediante rayos X, detectando anomalías en la densidad de las imágenes en distintas zonas del vehículo. Tras una inspección física, se confirmó el **ocultamiento de 35 paquetes de droga, correspondientes a 26,2 kilos de clorhidrato de cocaína y 12,6 kilos de ketamina**, los que fueron identificados mediante equipos especializados.

Lee la nota completa

**AQUÍ**



*El hallazgo se realizó en un vehículo particular que ingresaba desde Perú y fue detectado mediante tecnología no invasiva.*

